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Jahreshauptversammlung TC Bingen
Fast alle Vorstandsämter konnten besetzt werden

Vorstand des TC Bingens nach der Hauptversammlung. (Foto: TC Bingen)
Bingen
Der Tennisclub führte seine Hauptversammlung im Vereinsheim des SV Bingen-Hitzkofen durch. Der 
Vorsitzende Wolfgang Tritschler konnte 35 Mitglieder im Alter von zwölf bis 81 Jahren sowie den 
Stellvertreter des Bürgermeisters, Horst Arndt, begrüßen. Die Versammlung gedachte bei der 
Totenehrung dem in diesen Jahr verstorbenen Gründungsmitglied Herbert Höhn. In seinem Bericht 
konnte der Vorsitzende von der schnellen Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze berichten.
Schwerpunkt der Clubarbeit ist vor allem die Jugendarbeit. Mit Ferienkursen, Tenniscamps, kleineren 
Turnieren sowie der Teilnahme an der Verbandsrunde werden die Kinder und Jugendliche im Verein 
an diesen gebunden.
Nach der rasanten Entwicklung der Mitgliederzahlen im letzten Jahr stagnierten in diesem Jahr die 
Zahlen etwas. Nach 22 Neueintritten und 17 Kündigungen wurde der Mitgliederbestand trotzdem auf 
182 Mitglieder erhöht.
Sportwart Peter Mentner berichtete von den sportlichen Aktivitäten der abgelaufenen Saison. Nach 
dem Mitgliederzuwachs im letzten Jahr konnte in der Verbandsrunde 2022 14 Mannschaften starten: 
jeweils bei den Erwachsenen und der Jugend sieben Mannschaften. Dies war nach 2011 die höchste 
Anzahl von Mannschaften. Die Herren 1 sind in die nächsthöhere Klasse aufgestiegen.
In dieses Jahr wurde zum ersten Mal ein Ranglistenturnier angeboten. Es war komplett ausgebucht. 
Durch herausragende Leistungen und Engagement wurde Hannes Ehrath zum Jugendspieler gekürt. 
Ebenso Lukas Mors zum Spieler des Jahres.
Nach den Berichten dankte der Vorsitzende allen, die zum Erfolg des Tennisclubs beigetragen 
haben. Stellvertretender Bürgermeister Horst Arndt hob in seinem Grußwort das Engagement des 
Vereins, vor allem im Jugendbereich, vor. Der TC Bingen würde sich innerhalb der Gemeinde gut 
präsentieren, aber auch außerhalb die Gemeinde gut repräsentieren. Er schlug der Versammlung die 
Entlastung des Vorstandes vor; diese wurde einstimmig angenommen.
Bei den anschließenden Wahlen konnten alle zu Wählenden in ihren Ämtern bestätigt werden. Neu 
hinzugekommen sind Juliane Braig als Jugendwartin, Jonas Wiehl, Harald Mors und Roland Nikoley 
als Beisitzer.
Das nächste Jahr wird durch das 40-jährige Jubiläum geprägt werden. Der Vorsitzende trug das 
umfangreiche Programm für die kommende Saison sowie den Haushaltsplan vor.


